
Palazzolo Acreide, secondo in
tv  ma  vincente:  anche  il
Corriere della Sera lo elogia
Tutto sommato, arrivare secondi non è poi così male. Dopo le
polemiche seguite alla trasmissione tv “Il Borgo dei Borghi”,
Palazzolo Acreide vive un periodo di incredibile visibilità
mediatica. Dimenticato il borgo vincitore, Bobbio. Anche il
Corriere  della  Sera  si  occupa  della  cittadina  montana
siracusana. Un paginone da cui parte la scoperta di un intero
territorio, “un comprensorio di impareggiabile bellezza” dice
l’assessore al turismo di Palazzolo, Maurizio Aiello. E in
effetti quello proposto dal Corriere della Sera è un tour
nella grande bellezza che prende le mosse da qui, dove “si
concentra la magnificenza barocca del Val di Noto” e dove si
riscoprono “i ritmi naturali della vita”.
E così Palazzolo diventa l’occasione per parlare di altre
cittadine  ed  altre  bellezze:  Ortigia,  Noto,  Avola  e  poi
Sortino e Pantalica.
Una bella “pagina” di promozione del turismo lento che guarda,
certo, anche ad altre realtà siciliane. Luce riflessa, accesa
per tutti da Palazzolo.

Siracusa.  Organico,  limitata
possibilità  di  conferimento:
sabato niente raccolta
Per  gli  ormai  noti  problemi  legati  alla  possibilità  di
conferire l’organico presso impianti specializzari, stop anche
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per questo sabato alla raccolta dea frazione.
Lo comuncia Tekra con una nota. “Nella giornata di domani,
sabato 16 novembre, causa mancanza di disponibilità presso gli
impianti di conferimento, non verrà effettuato il servizio di
raccolta dell’organico”.

Siracusa. Al via il restauro
della  Carrozza  del  Senato:
“Tornerà a sfilare nel 2020”
Al via i lavori di restauro conservativo della Carrozza del
Senato . L’obiettivo è tornare a vederla sfilare il prossimo
anno in occasione della processione del 13 dicembre dedicata
alla patrona Santa Lucia. A farsi carico dell’intervento è il
Rotary club di Siracusa che, grazie ad un protocollo d’intesa
con il Comune firmato dal sindaco, Francesco Italia, si sta

avvalendo delle competenze dell’Istituto europeo del restauro
di Ischia.

In questa prima fase si sta provvedendo a disinfestare la
pregiata carrozza da tutti quegli agenti patogeni che

degradano il legno e danneggiando le decorazioni pittoriche.
In particolare, le analisi preliminari condotte da Agatino

Russo, ordinario di Entomologia dell’università di Catania, e
dall’Istituto europeo del restauro avevano evidenziato la
presenza di entomi xilofagi. Un trattamento particolarmente

delicato poiché deve tenere conto dell’età del bene che risale
al 1764.

“Per me è motivo di grande soddisfazione – afferma il sindaco
Italia – perché stiamo recuperando uno dei simboli della città

e tra i più fotografati dai visitatori. I lavori sono alle
prima battute ma ci sono le condizioni, grazie a questo
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esempio di cittadinanza attiva messo in campo dal Rotary club,
affinché il 13 dicembre del 2020 si possa ristabilire il

legame dei siracusani con la Carrozza e si possano tornare ad
ammirarne la fastosità e le eleganti decorazioni. Anzi, invito

tutti a venire a Palazzo Vermexio per seguire le fasi del
restauro, che avverrà a vista all’interno della teca di vetro

che la ospita”.
L’Istituto europeo del restauro lo scorso anno ha curato la

“Mostra dei faraoni”, proveniente dai Musei reali di
Bruxelles, alla Galleria Montevergini e anche in quella

occasione alcuni sarcofagi vennero recuperati sotto gli occhi
dei visitatori. Inoltre, grazie protocollo, l’intervento

consente a due studenti del Liceo d’arte “Antonello Gagini”
diplomati la scorsa estate di partecipare a uno stage

formativo sul restauro ligneo e pittorico.





 

Il  direttore  di  Volkswagen
Italia  a  Siracusa:  “nuova
apertura  in  piazza
importante”
“Siracusa è una piazza importante, qui non poteva mancare un
marchio come Volkswagen”. Con queste parole il direttore di
Volkswagen Italia, Andrea Alessi, ha salutato l’apertura della
nuova concessionaria lungo la via per Floridia. A due passi
dal capoluogo e strategicamente vicina alla grande viabilità,
l’elegante sede nasce da una idea di Sergio Tumino, che ha
voluto riempire i grandi spazi interni con quel concetto di
accoglienza – in vendita e post vendita – che è alla base del
suo progetto imprenditoriale.
E ci sono anche le auto, certo. A misura di ogni esigenza,
dalla  city  car  al  grande  suv,  ma  tutte  segnate
dell’affidabilità tedesca, marchio di fabbrica per Volkswagen.
E se la T-Roc è la più desiderata del momento, già è pronta la
nuova sfida dell’elettrico con la famiglia delle Id ovvero i
modelli  100%  elettrici.  A  breve  disponibile  la  Id.3  1st,
mentre la primavera 2020 segnerà il debutto della Id.4X, Suv
elettrico compatto.
Dopo l’odierna serata di presentazione, da sabato 16 porte
ufficialmente  aperte  nella  nuova  concessionaria  Volkswagen
Sergio Tumino di Siracusa. E proprio la giornata di sabato
regalerà un ricco programma con momenti di intrattenimento e
divertimento pensati per tutta la famiglia, dalle 10 alle 18.
Un appuntamento trasmesso in diretta su FMITALIA.
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Siracusa. L’ultima mossa per
salvare  il  Consiglio
comunale:  nota  inviata  alla
Regione
L’ultima carta da giocare per evitare lo scioglimento del
Consiglio  comunale  di  Siracusa  porta  la  firma  del  gruppo
consiliare di Siracusa Protagonista. Con una articolata nota
inviata  nelle  ore  scorse  all’assessorato  regionale  alle
Autonomie Locali, viene chiesta una proroga al 27 novembre per
l’approvazione  del  rendiconto  di  gestione.  In  quella  data
scadrebbe, secondo Siracusa Protagonista, il termine di trenta
giorni decorrente dalla nota di “avviso” del commissario ad
acta,  protocollata  il  28  ottobre.  In  alternativa,  viene
richiesta  una  convocazione  urgente  ad  hoc  del  Consiglio
Comunale di Siracusa direttamente a cura del Commissario ad
acta.
A motivare una simile richiesta di tempi supplementari è la
mancata  pubblicazione  del  bilancio  di  alcune  società
partecipate. Nel consuntivo non c’è traccia del bilancio del
Consorzio Universitario Archimede. Lo aveva segnalato nella
seduta dell’8 novembre la consigliera Cetty Vinci e quel suo
documento scritto è stato allegato alla richiesta di proroga o
nuova convocazione.
“Contestiamo le anomalie che vi sono state nell’approvazione
del  consuntivo.  All’assessorato  regionale  chiediamo  di
verificare quanto da noi dichiarato, prima di procedere ad un
probabile ed eventuale scioglimento del Consiglio Comunale”,
dice Enzo Vinciullo insieme ai consiglieri comunali Salvatore
Castagnino, Fabio Alota e Mauro Basile. “Per dimostrare che
non vi è alcun attaccamento alle poltrone da parte nostra,
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rinunciamo al gettone di presenza fino al termine del mandato
nel caso in cui il Commissario, ascoltate le nostre ragioni e
le  nostre  considerazioni,  dovesse  riconvocare  il  Consiglio
Comunale”.
Lunedì il commissario ad acta, Giovanni Cocco, sarà a Siracusa
per  avviare  le  procedure  che  porteranno  alla  probabile
approvazione del conto consuntivo sostituendosi al Consiglio
comunale. “Sbobini la seduta, ascolti gli interventi di tutti
i consiglieri e verifichi le criticità e solo dopo valuti a
mente serena se ci sono i termini per una riconvocazione del
Consiglio comunale”.

Siracusa. Si è spento Carmelo
Cappuccio,  la  voce  del
“mercato del pesce”
Non è mai stato un uomo che passava inosservato. Al contrario,
è sempre stato la “voce” del mercato ittico. Si è spento oggi
Carmelo Cappuccio,che ogni siracusano ha conosciuto, con cui
ogni  siracusano  ha  certamente,almeno  una  volta  nella
vita,sorriso o cantato. È anche grazie a Carmelo Cappuccio se
il mercato ittico è diventato nel tempo una tappa immancabile
delle passeggiate dei turisti,che da ogni luogo del mondo lo
hanno ascoltato, anche cantare e suonare. È più silenzioso
oggi  il  mercato  di  Siracusa,si  spengono  tanti  sorrisi,ma
Carmelo Cappuccio rimarrà senza dubbio nella storia di questa
città, con le sue battute, il suo inconfondibile atteggiamento
,  le  migliaia  di  foto,come  il  più  ambito  dei  divi,le
interviste in tv mentre fa drlla sua voce la sirena che attira
gli acquirenti. E passando davanti al banco del pesce di cui
era  ,non  solo  il  titolare,ma  l’indiscusso  protagonista,
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resterà  certamente un senso di vuoto,ma poi sopraggiungerà il
ricordo di “quella volta in cui Cappuccio…”….E tornerà il
sorriso.

Siracusa.  Differenziata,
cresce ad ottobre: 35,60%. E
da dicembre calendario unico
Al 35,60 % la raccolta differenziata a Siracusa nel mese di
ottobre. Ulteriore passo avanti rispetto a settembre, quando
il dato era del 32,44 % . Motivo di soddisfazione per il vice
presidente  del  consiglio  comunale,  Michele  Mangiafico  che
esulta e parla della percentuale più alta mai raggiunta, “il
doppio  rispetto  al  momento  dell’insediamento  dell’attuale
amministrazione comunale. Questo traguardo rappresenta ancora
una volta per tutti noi un punto di arrivo e un punto di
partenza”. Dal 2 dicembre, intanto, entreranno in vigore le
nuove modalità di raccolta “porta a porta”, che prevedono
l’estensione  del  servizio  a  tutto  il  territorio  comunale,
incluse le contrade marine e le cosiddette case sparse, con un
calendario unico, in sostituzione dell’attuale organizzazione
diversificata quartiere per quartiere. In città, l’unica zona
rimasta scoperta è Grottasanta. In queste settimane sono in
distribuzione i kit a quanti mancano ancora all’appello.
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Siracusa.  Tentata  estorsione
al bar, 50 euro per evitare
problemi: due arresti
Cinquanta euro per evitare guai. La singolare richiesta è
stata rivolta al cassiere di un bar di corso Gelone, poco
prima della mezzanotte scorsa. La pronta segnalazione alla
Questura ha però permesso l’immediato arrivo di una Volante
sul posto. Gli agenti hanno arrestato Giorgio Di Gregorio, di
30 anni, e Alessandro Vitale, di 26 anni, accusati di tentata
estorsione aggravata.
La Polizia ha accertato che i due giovani avrebbero minacciato
il dipendente dell’attività commerciale, per farsi consegnare
del denaro.

Siracusa.  Targia,  lavori  in
corso: segnaletica e deflego.
Spartitraffico possibile se…
Ripartiti  gli  interventi  di  apposizione  della  nuova
segnaletica orizzontale in contrada Targia. Gli operai sono
tornati al lavoro. Secondo quanto disposto dall’assessorato
alla Mobilità, guidato da Maura Fontana , vengono piazzati
anche i deflego, con passo 10 metri e 5 metri davanti alle
uscite . Nelle prossime settimane i delineatori flessibili
saranno ulteriormente integrato con nuovi elementi, tali da
limitare  ancor  di  più  lo  spazio  lasciato  “libero”.   Le
operazioni in corso riguardano, tuttavia, anche dei rilievi
dettagliati relativi all’ampiezza dello spazio, da recinzione
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a recinzione, per poter progettare l’ampliamento e l’eventuale
realizzazione  del  famigerato  spartitraffico.  Le  accurate
misurazioni  favoriranno  una  risposta  definitiva  circa  la
possibilità di realizzare un’opera di sicurezza richiesta a
gran voce dall’opinione pubblica siracusana.

Perde il controllo dell’auto,
finisce  sottosopra:
disavventura per un anziano a
Solarino
Incidente autonomo questa mattina all’ingresso di Solarino,
nei pressi dello stadio. Per cause al vaglio della locale
Polizia Municipale, l’auto guidata da un anziano di Floridia è
finita capovolta sulla sede stradale. Fortunatamente limitate
le conseguenze. Prontamente soccorso, l’uomo è stato medicato
sul  posto  dal  118  e  poi  condotto  in  ospedale  per  gli
accertamenti  del  caso.
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